
  

ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

ФЕДЕРАЦИЯ РЕГБИ РОССИИ 

ВЫСШИЙ СОВЕТ 
125993, Москва, ул. Садовая-Кудринская, 11. 

council@rugby.ru   

 

 

г. Москва                                                                                                                                                     26 октября 2018 г. 

 

ПРОТОКОЛ № 14 

 

Присутствовали: Артемьев И.Ю., Артамонова Е.Е., Бартенев Д.Ю., Зарицкий 

М.М., Ковель Л.Н., Копьев В.В., Неруш Н.В., Садов Г.Ш., Сигаев Ю.Б., Шульженко 

Н.Н., Янюшкин А.В., Яшенков К.А. 

 

Отсутствовали: Варичев А.В., Гуляев Н.А., Кесаев И.А., Муравьева И.Н. Муров 

А.Е., Песошин А.В., Сураев М.В., Черкесов В.В. 

 

Приглашенные по вопросам повестки: Вайсале С., Вараксин П.А., Глинянов 

А.С., Дегтярев М.В., Джонс Л., Морозов Д.В., Нечувилин С.Б., Сайгин В.В., 

Сергеев В.Н., Табунов А.М., Терентий Л.М., Федченко Н.С., Черных А.П., Ширяев 

А.Г., Щитов К.В., члены Попечительского совета и Правления Федерации регби 

России. 

 

Место проведения: Москва, ул. Новомосковская 15А. стр.1. 

Начало заседания: 14:15 мск 

Окончание заседания: 17:45 мск 

Из 20 членов Высшего совета присутствуют 12 человек. 

Кворум для принятия решений имеется. 
 

 

ПРИНЯТЫЕ РЕШЕНИЯ 
  

1. Общая информация 

________________________________________________________________ 

Выступили: Артемьев И.Ю., Артамонова Е.Е., Терентий Л.М., Ширяев А.Г., 

Щитов К.В., Черных А.П. 

 

1. Принять к сведению доклады И.Ю. Артемьева, Л.М. Терентия. 

2. От лица Высшего совета Федерации регби России выразить 

благодарность ректору Московской международной академии 

Терентию Ливиу Михайловичу за поддержку российского регби. 

3. Принять к сведению доклад Е.Е. Артамоновой. 

4. От лица Высшего совета Федерации регби России поздравить 

Живатова Виталия Владимировича, Кукину Марину Владимировну, 
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Мухарьямову Анастасию Хасяновну, Созонова Владислава 

Алексеевича, Хамидову Байзат Хамидовну и Шестакову Дарью 

Станиславовну с присвоением почетного спортивного звания 

«Заслуженный мастер спорта России», Сорокина Андрея 

Александровича с присвоением почетного спортивного звания 

«Заслуженный тренер России». 

5. Принять в Попечительский совет Федерации регби России Щитова 

Кирилла Владимировича и Ширяева Александра Георгиевича на 

основании личных заявлений. 

6. Принять к сведению доклад члена Геральдического совета при 

Президенте Российской Федерации Черных Александра о 

геральдической символике Федерации регби России. Одобрить 

проведение дальнейших работ в данном направлении. 

7. Правлению Федерации регби России разработать версию логотипа 

Федерации регби России «с медведем, смотрящим вперед» в 

соответствии с принципами геральдики. 

 
Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

2. О подписании соглашения о взаимодействии в целях развития и 

популяризации регби в России с Комитетом ГД ФС РФ VII созыва по 

физической культуре, спорту и туризму 

________________________________________________________________ 

Выступили: Артемьев И.Ю., Дегтярев М.В. 

 

1. Принять к сведению доклады И.Ю. Артемьева, М.В. Дегтярева. 

2. Одобрить подписание соглашения между Федерацией регби России и 

Комитетом ГД ФС РФ VII созыва по физической культуре, спорту и 

туризму. 

3. От лица Высшего совета Федерации регби России поблагодарить 

председателя Комитета Государственной Думы ФС РФ VII созыва по 

физической культуре, спорту и туризму Дегтярева Михаила 

Владимировича за интерес, проявленный к российскому регби. 

 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 
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«Воздержался» - 0 

 

3. О подписании договора о взаимодействии Федерации регби России, 

Академии регби Центр и Федерального центра организационно-

методического обеспечения физического воспитания Министерства 

просвещения Российской Федерации 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Артемьев И.Ю., Федченко Н.С., Нечувилин С.Б. 

 

 

1. Принять к сведению доклады И.Ю. Артемьева, Н.С. Федченко, С.Б. 

Нечувилина. 

2. Одобрить подписание трехстороннего соглашения между Федерацией 

регби России, Академией регби Центр и Федеральным центром 

организационно-методического обеспечения воспитания, 

направленного на разработку федерального стандарта программы 

«тэг-регби» для дошкольного, школьного и иных уровней 

образования. 

3. Правлению Федерации регби России, Академии регби Центр 

совместно с Федеральным центром организационно-методического 

обеспечения физического воспитания Минпросвещения России начать 

работу по подготовке проекта государственной программы поддержки 

развития дисциплин «тэг-регби» и «регби-7» для дальнейшего 

рассмотрения на заседании Совета при Президенте РФ по развитию 

физической культуры и спорта. 

4. От лица Высшего совета Федерации регби России выразить 

благодарность директору Федерального центра организационно-

методического обеспечения физического воспитания Федченко 

Николаю Семеновичу за поддержку российского регби. 

 
Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

4. О проведении международных соревнований на территории Российской 

Федерации в 2019-2020 годах. 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Марков С.С. 
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1. Принять к сведению доклад С.С. Маркова. 

2. Одобрить предложение Правления Федерации регби России о 

необходимости проведения на территории Российской Федерации 

Первенства Европы по регби (юноши до 18 лет), Чемпионата Европы 

по регби-15 среди женских команд в 2019 году, Финального 

европейского квалификационного олимпийского турнира по регби-7 в 

2019 году, Кубка европейских чемпионов по пляжному регби в 2019 

году, Финального олимпийского турнира по регби-7 в 2020 году и 

Кубка наций по регби в 2020 году. 

3. Правлению Федерации регби России организовать работу по 

реализации указанных предложений.  

 
Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

 

5. О плане подготовки национальной сборной команды России по регби-15 

к Кубку мира по регби в Японии. 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Джонс Л., Кулемин К.Л., Марков С.С. 

 

1. Принять к сведению доклады Л. Джонса и С.С. Маркова. 

2. Одобрить план подготовки национальной сборной команды России по 

регби-15 к Кубку мира по регби в Японии. 

3. Правлению Федерации регби России обеспечить финансирование 

мероприятий плана. 

 
Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

6. О рассмотрении кандидатов на пост главного тренера Национальной 

сборной команды России по регби-7 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Яшенков К.А., Вайсале С. 

 

1. Принять к сведению доклад В. Сереви, К.А. Яшенкова. 
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2. Назначить официальным кандидатом на пост главного тренера 

Национальной сборной команды России по регби-7 Вайсале Сереви. 

3. Принять к сведению информацию о том, что Вайсале Сереви посетит 

г. Анапа, где проведет серию мастер-классов с игроками национальной 

сборной команды России по регби-7. 

4. Национальному тренерскому совету Федерации регби России 

рассмотреть кандидатуру Вайсале Сереви на пост главного тренера 

Национальной сборной команды России по регби-7. О результатах 

рассмотрения проинформировать Правление Федерации регби России. 

Срок – 9 ноября 2018 г. 

5. Предоставить Правлению Федерации регби России право 

окончательно утвердить Вайсале Сереви в должности главного тренера 

сборной России по регби-7, подготовить и подписать соответствующий 

контракт. Срок – 16 ноября 2018 г. 

 
Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

7. О развитии спортивной инфраструктуры Федерации регби России 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Дружинин С.В., Вараксин П.А. 

 

1. Принять к сведению доклады С.В. Дружинина, П.А. Вараксина. 

2. Одобрить предлагаемый Правлением Федерации регби России 

перечень объектов спортивной инфраструктуры, в получении которых 

заинтересована Федерация регби России. Правлению Федерации регби 

России принять меры, необходимые для получения данных объектов в 

распоряжение Федерации регби России.  

3. От лица Высшего совета Федерации регби России выразить 

благодарность директору Департамента инвестиционного развития и 

управления государственным имуществом Минспорта России 

Рослякову Александру Валериевичу и его заместителю Вараксину 

Павлу Андреевичу за поддержку российского регби. 

4. Правлению Федерации регби России выплатить премию члену 

Правления, директору по организационной работе С.В. Дружинину за 

высокий уровень организации работы с Министерством спорта 

Российской Федерации по вопросам передачи объектов спортивной 

инфраструктуры Федерации регби России. 
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5. Правлению Федерации регби России подготовить генеральную схему 

размещения приоритетных объектов спортивной инфраструктуры, с 

учетом представленного списка и указанием регионов, испытывающих 

недостаток или переизбыток спортивной инфраструктуры для занятий 

регби. 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

8. О развитии регби в Приволжском федеральном округе на базе 

Национального исследовательского Нижегородского государственного 

университета им. Н.И. Лобачевского (ННГУ) 

_________________________________________________________________ 

Выступил: Сайгин В.В. 

 

1. Принять к сведению доклад В.В. Сайгина. 

2. Одобрить идею развития регби в ПФО на базе ННГУ. Правлению 

Федерации регби России, Академии регби Центр совместно с ННГУ и 

Нижегородской региональной общественной организацией 

«Федерация регби» разработать План развития регби в ПФО до 2020 

года, учитывающим мероприятия по развитию студенческого регби и 

регби в ВС РФ и силовых структурах. 

3. От лица Высшего совета Федерации регби России поблагодарить 

Ректора ФГАОУ ВО «Национальный исследовательский 

Нижегородский государственный университет им. Н.И. Лобачевского» 

Чупрунова Евгения Владимировича и Первого проректора – 

проректора по экономическому и инновационному развитию ННГУ 

Сайгина Вадима Викторовича за интерес, проявленный к российскому 

регби. 

 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

9. О развитии регби в Волгоградской области 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Глинянов А.С., Сергеев В.Н. 

 

1. Принять к сведению доклады А.С. Глинянова и В.Н. Сергеева. 
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2. Правлению Федерации регби России совместно Комитетом 

физической культуры и спорта Волгоградской области, Волгоградской 

государственной академией физической культуры Минспорта России 

и Региональной общественной организацией «Федерация регби 

Волгоградской области» разработать План развития регби в 

Волгоградской области до 2020 года. 

3. От лица Высшего совета Федерации регби России объявить 

благодарность Губернатору Волгоградской области Бочарову Андрею 

Ивановичу и Председателю Комитета физической культуры и спорта 

Волгоградской области Глинянову Александру Сергеевичу, ректору 

Волгоградской государственной академии физической культуры 

Министерства спорта Российской Федерации Сергееву Вячеславу 

Николаевичу за поддержку российского регби. 

 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

10.  О представлении партнерских возможностей ГК «Рестораны Тимура 

Ланского» 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Табунов А.М. 

 

1. Принять к сведению доклад А.М. Табунова. 

2. Одобрить подготовку партнерского соглашения между Федерацией 

регби России и ГК «Рестораны Тимуры Ланского». 

3. От лица Высшего совета Федерации регби России поблагодарить 

Ланского Тимура за интерес, проявленный к российскому регби. 

 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

11.  О перспективах развития дисциплины регби-7 в Российской Федерации 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Морозов Д.В. 

 

1. Принять к сведению доклад Д.В. Морозова. 
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2. Правлению Федерации регби России и Национальному совету 

тренеров совместно с Попечительским советом Федерации регби 

России проработать предложения по постепенной автономизации 

процессов управления дисциплинами «регби-15» и «регби-7». 

Представить результаты на рассмотрение Высшего совета Федерации 

регби России. 

 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

12.  Об организации работы Попечительского совета Федерации регби 

России 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Морозов Д.В., Артемьев И.Ю. 

 

1. Принять к сведению доклады И.Ю. Артемьева и Д.В. Морозова. 

2. Попечительскому совету Федерации регби России совместно с 

Правлением Федерации регби России подготовить и представить на 

рассмотрение Высшего совета Федерации регби России план работы на 

2019 год и предложения по персональному составу и кандидатурам на 

пост заместителей председателя Попечительского совета Федерации 

регби России. 

 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

 

 

13. Разное 

_________________________________________________________________ 

Выступили: Артемьев И.Ю. 

 

1. Выдать согласие на аккредитацию в органах государственной власти в 

области развития физической культуры и спорта Ивановской 

областной спортивной общественной организации «Федерация Регби», 

ОГРН 1113700001128, ИНН/КПП 3702950351/370201001, Президент – 

Маров Михаил Викторович. 

2. Принять Вологодскую областную общественную организацию 

«Федерация регби», ОГРН 1183525028928, ИНН/КПП 
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3525429236/352501001, Президент – Бондаренко Сергей 

Владимирович, в состав Общероссийской общественной организации 

«Спортивная федерация (союз) регби России». 

Голосование: 

«За» - 12 

«Против» -0 

«Воздержался» - 0 

 

 

Председатель Высшего совета                                                               И.Ю. Артемьев 

 

Секретарь Высшего совета                                                                     П.М. Бугров 


